
a lo ya expuesto? 

-T-- viendas? 
M.— Sf, es cierto. Dentro del plan inicial de obras en el 

G. L. no entraban ni el cambiar las puertas de entrada 

a los pabellones, ni el cerrar todas las galerfas. En 

cuanto al G. V. no estaba previsto que se pusieran las 

ventanas correderas. 
L.V.— Una vez revocadas las fachadas, pintadas, renovadas las 

conducciones de cloacas y, en general, todos los trabajos 

que se llevan a cabo en estos momentos, 6qué es lo que 

quedarà por hacer? 

Sr.  M.— Quedarà la parte, posiblemente, mSs problemàtica: el 
ajardinamiento, cambio de bancos, farolas, etc. 

L. V.— Oejando un poco aparte el tema de las obras, é,qué hay de 

i- 	cierto en el rumor de que el A.P.S.U. quiere vender las 

viviendas a los actuales ocupantes? 

Sr. M.— Es cierto que la Junta de la Asociaci6n de Vecinos man—

tiene negociaciones con el A.P.S.U. en éste sentido. A 

éste respecto puedo decir que hemos elaborado y envia—

do un informe en el que comunicamos que establecemos 

una serie de condiciones para que esta negociación se 

lleva a buen tr5rmino: 
— Una certeza comprobada de que los terrenos en que se 

alzan las viviendas no estSn hipotecados. 

— Por supuesto, saber el precio en que el A.P.S.U. valo—

ra las viviendas. 

u- — Que la escritura de los pisos la haga un Notario del 

ia Estado, ya que de éste moda no tendríamos que pagar—

las. 
— Y por dltimo saber que moratoria,y en que condiciones, 

Sr. 

a- 

s 

el 
al 
es 

ig 
ug 
y 

hay para la gente que no tiene posibilidades de C0511.-

prarlas al contado. 
L. V.-- 6Quiere aNadir alguna cosa 
Sr. M.— Solamente pedir, una vez 

mSs la colaboración de 
todos los vecinos, para 
ver si de una vez por to 
das conseguimos un barrin 
a gusto de todos. 

Y NOSOTROS QUE LO VEAMOS SR. MUNTANE !!! TONO 

IMPRENTA 
OFFSET 
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